

未来へ！

高知市立十津小学校
2023. 2. 2
第 35号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

ご参観 ありがとうございます

1月29日には寒い中、今年度最後の参観日にお越しいただき、ありがとうございました。算数や国語に加え、理科や家庭、外国語などの普段見ていただく機会の少ない授業や、自分の成長を振り返ったり、これからの目標を考えたりする発表や学級の行事等、いろんな取組をご覧いただきました。各学年の子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。感染状況が収束の様相を見せない中での参観日でしたが、今回も保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、予定通り参観日を実施することができました。ありがとうございました。



十津小子どもバザー 大盛況

午後からは、十津小子どもバザーがありました。各ご家庭から提供していただいたたくさんの品物に加え、給食で人気のお米タルト、ガトーショコラ、スイートポテトの販売、くじ引き、フリースローとストラックアウトのゲーム、たんぽぽクラブの絵本の販売の盛りだくさんの内容を校内3か所で行うことで、学校全体がお店になり、とてもにぎやかなバザーになりました。友達とおしゃべりをしながらお買い物をしたり、ゲームに成功して拍手がわいたり、くじ引きでお目当ての景品が当たってガッツポーズをしたり……。学校中のいろんなところで、子どもたちの笑顔がいっぱい見られる楽しい時間になりました。

秋口から感染拡大傾向が続き実施が危ぶまれましたが、2年続けて中止になり残念な思いをしてきた子どもたちに、バザーの楽しさを味わわせてあげたいという執行部の皆さんの熱い思いで、開催を決定しました。しかし、何と云ってもこれまでとは違い、子どもだけを対象にしたバザーは初めてでしたので、品物が集まるのか、密になったり混乱したりしないようにするにはどうすればいいか、子どもたちを楽しませるにはどんな工夫があるのかなど、分からないことだらけでしたが、いろんなことを想定し、月例の執行部会に加え休日や夜間も集まって話し合い、準備をしてくださりました。また、当日はふるさと会の方々にもお手伝いいただきました。子どもたちのことを思い、力を尽くしてくださる方々のおかげで、子どもたちのこうした活動が支えられています。本当にありがたいことです。品物の提供やご家庭での準備などにご協力いただきました保護者の皆様とともに、こうした方々に支えられ、無事楽しいバザーが実施できましたことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

